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Stadt 
Heidelberg 

Heidelberg, den 26.07.2018 

A n f r a g e  N r . :  0 0 6 9 / 2 0 1 8 / F Z   
A n f r a g e  v o n :  S t a d t r ä t i n  D e c k w a r t - B o l l e r  
A n f r a g e d a t u m :  2 8 . 0 6 . 2 0 1 8  

Betreff: 

Resettlememt-Programm 

In der Sitzung des Gemeinderates vom 28.06.2018 protokollierte Frage von Frau 
Stadträtin Deckwart-Boller: 

Eine Frage zum Resettlement-Programm, das vorhin in der Bürgerfragestunde 
angesprochen wurde. Der Gemeinderatsbeschluss ist von 2009. Und ich möchte wissen, 
wie viele Menschen über dieses Programm in Heidelberg aufgenommen wurden bis 
heute? 

Antwort: 

Es wurden keine Aufenthaltserlaubnisse für Resettlement-Flüchtlinge erteilt. Separate 
Statistiken über diesen Personenkreis existieren nicht. Es ist daher davon auszugehen, 
dass keine Flüchtlinge aus den entsprechenden Programmen aufgenommen wurden. 
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